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EUSKADI.-ErNE pide ampliar la OPE conjunta de Ertzaintza y 
Policía Local para llegar a los 8.000 efectivos en la Policía Vasca
BILBAO, 11 Dic. (EUROPA PRESS) -

ErNE, sindicato Independiente de la Policía Vasca, ha solicitado al Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco la 
ampliación de plazas en la actual convocatoria del proceso de selección conjunto que se está realizando para el acceso a la 
Ertzaintza y las Policías Locales, con el objetivo de llegar a los 8.000 efectivo que la Policía Vasca "debiera tener, por 
acuerdo de la Junta de Seguridad".

Así mismo, le ha pedido que "corrija la chapuza que realizó durante el proceso de solicitudes", en el que la página web tuvo 
"numerosas disfunciones" y los aspirantes "no pudieron aportar la documentación correspondiente en la parte del concurso", 
por lo que ahora se encuentran con que "no les han puntuado los méritos aportados".

El sindicato ha indicado que este pasado jueves salieron publicados los resultados provisionales de la quinta prueba de la 
OPE, la realización de la entrevista personal, con un resultado aproximado de 1.150 aspirantes aprobados, de un total de 
1.600, quedando solamente a expensas del reconocimiento médico.

ErNE ha recordado que hay convocadas 816 plazas (700 para la Ertzaintza y 116 para las Policías Locales), por lo que, 
según estos resultados, "quedarían fuera de la convocatoria unos 334 aspirantes".

Tras criticar que la renovación generacional de la Ertzaintza "nunca ha sido abordda de forma seria y eficaz por ninguno de 
los departamentos de Interior o de Seguridad", ErNE ha recordado que la Ertzaintza, "por acuerdo de la Junta de Seguridad, 
debiera tener 8.000 efectivos".

ErNE ha destacado que no es la primera vez que llaman la atención sobre "la irresponsabilidad" del Gobierno Vasco estos 
últimos años al convocar procesos selectivos "insuficientes".

En ese sentido, ha criticado que "esta dejadez" ha llevado a la plantilla a los 7.563 ertzainas actuales, a 1 de julio de 2020, a 
los que hay que descontar "las continuas jubilaciones y bajas vegetativas que se van produciendo".

Así, ha advertido de que en 2021 se jubilarán unos 500 agentes, "a los que hay que sumar los que se han jubilado en el 
segundo semestre de 2020", lo que pone "en grave riesgo la seguridad pública" por la carencia de efectivos en la calle y en 
investigación de guardia.

ErNE ha señalado que "la falta de personal trae consigo un aumento de las cargas de trabajo, continuos llamamientos para 
trabajar en días libres de servicio y cambios de turno, impidiendo también el poder conciliar la vida familiar con la profesional".

"Ahora, este Departamento de Seguridad tiene una buena oportunidad de corregir parte de los errores del pasado y aumentar 
significativamente el número de plazas ofertadas", ha considerado.

Por todo ello, ha solicitado que se produzca una ampliación del número de plazas ofertadas "en el número suficiente para 
llegar a los 8.000 ertzainas" y que en siguientes convocatorias "se convoquen las plazas en número suficiente para mantener 
esta cifra, teniendo en cuanta todas las variables que se producen y en especial el número de jubilaciones anuales".
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